



Karin Baumbach hilft beim Blumennähen: Während des Herbstfestes durften sich Kinder selbst einmal mit Nadel, Faden und Stoff probieren.

—FOTO: URBANIAK

Ein Quilt auf Tour

Wandteppich lenkt den Blick auf die Partnerschaft mit Rubale in Tansania

WALTROP. (tu) Ein Quilt geht auf Tour: Hunderte Arbeitsstunden haben die VHS-Quilter um Ursula Münzer in das Textilwerk gesteckt, das aus europäischen und afrikanischen Stoffen gefertigt ist. Der Wandteppich tut derzeit seine Dienste als Blickfang und macht aufmerksam auf die Partnerschaft mit Rubale in Tansania. Am Wochenende auch beim Herbstfest.

Während der Quilt im Schaufenster der Firma Borghaus an der Dortmunder Straße hing und in seiner ganzen Pracht mit Waltroper Motiven und afrikanischen Symbolen bewundert werden konnte, verkauften am Stand vor dem Schaufenster die Quilterin-

nen auch Lose für eine Tombola. Der Erlös soll auch an die Partnerschule der Gesamtschule, die Secondary School in Rubale/Tansania, fließen. Lose für die Tombola wurden jetzt beim Herbstfest verkauft und werden auch in den kommenden Wochen verkauft – unter anderem heute Abend bei der Ausstellungs-Eröffnung in der Volksbank (siehe Info-Kasten).

Als Hauptgewinn der Tombola – Taschen und andere selbstgenähte Utensilien sind die weiteren Preise – lockt ein Quilt mit dem Titel „Blumenwiese“, den die VHS-Quilt-Gruppe gemeinsam genäht hat. Verziert ist das farbenprächtige Stoffwerk mit Stoffblumen – und solche Stoffblumen konnten Kinder während des Herbstfestes auch

selbst fertigen. In einen runden Plastikrahmen wurde dazu ein Stück Stoff gespannt, und durch Löcher im Rahmen waren jeweils die Stellen vorgegeben, durch die die Nadel stechen musste. Die Blumen durften die Kinder mit nach Hause nehmen – oder sie wurden noch auf die „Blumenwiese“ gesteckt. Aber damit nicht genug: Auch Taschen und andere Quilt-Produkte winken als Preise bei der Tombola. Öffentliche Ziehung wird während des Weihnachtsmarktes am Schiffshebewerk (29. und 30. November) sein.

Im kommenden Frühjahr ist eine Reise einer Waltroper Delegation nach Rubale geplant, bei der dann auch die Spende aus dem Quilt übergeben wird.

INFO

Ausstellung wird heute eröffnet

Am heutigen Dienstag um 18.30 Uhr wird die Ausstellung „Freundschaft eng zusammen genäht“ in der Volksbank-Niederlassung am Moselbach eröffnet. Das Projekt Afrika-Quilt ist zum Wohle der Schulpartnerschaft mit Rubale gedacht. Volksbank-Vorstand Gregor Mersmann begrüßt die Gäste, die ehemalige Gesamtschullehrerin Diederika Forster stellt das Partnerschaftsprojekt vor und Ursula Münzner berichtet über weitere Aktionen um den Freundschaftsquilt.